
令和２年度 体協ニュース 

 
公益財団法人板橋区体育協会「定時評議員会」が 6月 22日(月)午後 6時 30分より板橋区立小豆

沢体育館多目的室にて開催されました。今回は新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、マ

スク着用、会場を広く使い各評議員間の距離を広くとる、会議時間をなるべく短くできるように配

慮した説明・協議など、細心の注意を払いながらの開催となりました。 

 

１、会長あいさつ：下田賢司体育協会会長より出席された皆様へ、あいさつがありました。 

２、議長選出：ソフトテニス連盟の樋口俊三評議員が推薦され議長に決まりました。 

３、定足数の確認報告：福澤総務部長より定足数の確認・報告があり「評議員総数 27名中出席者 

が 18名でしたので過半数を超えており、本会は成立しています」と、報告がありました。 

４、議事録署名人の選出：樋口議長の進行で「安田満雄体育協会常務理事」と「長谷川忠弘評議員」

に決まり、議事へと会が進行しました。 

５、議 事 

＊第１号議案「令和元年度事業報告」 

加藤専務理事より令和元年度の事業の状況と庶務の概要が説明されました。令和元年度も都民

体育大会や区民大会、青少年スポーツ指導者講習会(3回)や救急・救命講習会、区民ハイキング(２

回)、代表委員会、定時評議員会など、多くの事業が行われたことが報告されました。 

樋口議長より第１号議案「令和元年度事業報告」について出席者に意義の有無が確認され、異

議なしということで承認されました。 

＊第２号議案「令和元度決算報告(案)」 

吉田財政部長より体育協会の事業を円滑に実施するために無くてはならない財産について、分

かり易く丁寧な説明がされました。また、「板橋区体育協会スイミングクラブ」について、順調な

運営ができていると報告がありました。 

樋口議長より第２号議案「令和元年度決算報告(案)」について出席者に異議の有無が確認され、 

異議なしということで承認されました。 

＊第３号議案「令和元年度監査報告」 

髙橋監事より「業務監査及び会計監査について、特段の問題も無く正しく処理されている」と

報告がありました。 

樋口議長より第３号議案「令和元年度監査報告」について意義の有無が確認され、承認されま

した。 

＊第４号議案「評議員・理事・監事の選任」 

加藤専務理事の進行で評議員・理事・監事の選任について、現評議員の皆様で協議を行いまし

た。 

各連盟・協会などより推薦された評議員・理事・監事につきましては異議なく承認され、今後、

臨時理事会を開催し、新執行役員や所属担当部などを決定する旨、報告がありました。 

樋口議長より「以上で議事が全て終了しました」との挨拶があり、議長を解任されました。 
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６、閉会のことば：豊泉副会長より「第 1号議案から第４号議案までご審議頂きありがとうござい

ました。今後とも皆様のご指導並びにご理解とご協力をお願いいたします」と、あいさつがあり

ました。 

 

臨時理事会は、令和 2年 7月 1日(水)午後 6時 30分より小豆沢体育館多目的室にて開催するこ

とが決定しました。                           (浅賀 公子記) 

 
 

感染症対策のため評議員と評議員の間隔をできるだけ広くとった会場内。 
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体協役員：密集を避けるため出席人数に配慮しました。 


